Provinces 15

Ngounié//Mouila/Enseignement technique/Lycée Nyonda Makita

Le nouveau proviseur fixe le cap

F. NDONGO

Mouila/Gabon

C'était au cours de la première assemblée générale qu'il a tenue au gymnase, en présence des enseignants, de quelques parents ainsi que des élèves. Une vision qui se résume à la motivation scolaire, à la ponctualité, à l'amour du travail bien fait ainsi qu'à la discipline dans toute sa riqueur

JJEAN-FRANÇOIS Ngangueda, promu récemment proviseur du lycée technique Nyonda Makita de Mouila, a tenu récemment une réunion de prise de contact, élargie à l'ensemble du personnel administratif, des professeurs, des élèves et de quelques parents. Sa nomination fait suite aux dernières mesures prises par la tutelle pour tenter de mettre un terme aux fortes perturbations que cet établissement a connues durant les deux premiers trimestres. Causées, d'une part, par la mauvaise gestion de la grève de la Convention nationale des syndicats du secteur éducation (Conasysed) et, d'autre part, par le mouvement d'humeur des élèves, consécutif aux malversations financières im-



Jean-François Ngangueba.

putées au proviseur sortant, Guy Roger Maganga Moussavou, muté à Tchi-

Et pour échanger avec les élèves, le gymnase du lycée technique a servi de cadre à cette première rencontre, qui devra relancer la machine quelque peu grippée, en remettant tous les acteurs de l'établissement au travail, à quelques mois de la fin d'année scolaire et des examens nationaux.

Jean-François Ngangueda s'est appesanti sur trois points, liés aux aptitudes d'apprentissage : la motivation à l'école et pourquoi ? La ponctualité et l'amour du travail ainsi que la discipline dans sa ri-

gueur.

Pour aider à mieux comprendre la question, il a défini ce qu'est la motivation, avant d'en relever deux types: motivation extrinsèque et intrinsèque. Ainsi, a-t-il dit, la motivation intervient avant le début de l'année scolaire, pendant le cursus d'apprentissage et en fin d'année scolaire. Pour y parvenir, les parents, l'enseignant, les responsables du lycée, la tutelle ainsi que la société doivent participer à la réussite de l'élève.

Par ailleurs, concernant le volet pédagogique, le soin est revenu au directeur des études, chargé de la formation initiale, Emile Nzatsi, de faire le bilan à mi-parcours des résultats scolaires du premier trimestre au cycle technologique. De son exposé, il ressort que le taux de réussite tourne autour de 47,59% contre 52,41% d'échec. Une situation imputable aux perturbations de la grève de la Conasysed, au manque de volonté manifeste des élèves, consécutif aux retards, aux absences ainsi qu'au refus pour certains

Au cycle professionnel, les résultats enregistrés au premier trimestre sont endeçà des espérances, d'autant que le taux de réussite des élèves ayant validé

de participer aux devoirs

de classe.

tous les modules basés par l'enseignement de l'Approche par les compétences (APC) se situe autour de 20,90% de réussite!

Ainsi, le nouveau proviseur et l'ensemble du personnel administratif et professoral entendent-ils redorer le blason du lycée, terni ces derniers temps par de nombreux soubresauts. C'est pourquoi, en relayant le même message, le directeur de la Vie scolaire, Serge Patrick Mouity, a rappelé aux élèves que l'application stricte du règlement intérieur du lycée, en vue de restaurer la discipline, sera l'un de ses chevaux de bataille.

Rappelons que le lycée technique Nyonda Makita est un établissement public. Il comprend deux cycles: professionnel (option secrétariat bureautique et comptabilité) de la première à la quatrième année, et reçoit sur concours des élèves de niveau 5e des lycées et col-

Le cycle technologique recrute par voie de concours les élèves de niveau 3e des lycées collèges de l'enseignement général et les prépare au Baccalauréat, dans les options Action communication administrative (ACA), Action communication commerciale (ACC) et Comptabilité gestion (CG).



Woleu-Ntem/Oyem/Religion/Eglise évangélique du Gabon (EEG)/Fête de Pâques

La communauté protestante d'Elone fidèle à la tradition



Le pasteur Antoine Eyi Mezui pendant le culte.

G.M. Oyem/Gabon

A l'instar de tous les lieux de culte et d'adoration de la ville d'Oyem, la paroisse phare de l'Eglise évangélique du Gabon d'Elone, a accueilli du beau monde, dimanche dernier, à l'occasion de la célébration de la fête de Pâques. Moment qui marque l'accomplissement des Saintes Ecritures, évoque la mort de Jésus-Christ jusqu'à sa résurrection d'entre les morts, le troisième jour.

De ce fait, l'occasion était donnée à tout croyant, de manifester sa foi, sa fidélité envers Dieu. Et par la même occasion, des enfants ont été baptisés.

Le pasteur Antoine Mezui, responsable de ladite paroisse, a axé sa prédication sur l'évangile de Mathieu 27 : 39-54 et du livre de Romains 16:8-14 qui parlent tous deux de Jésus. Il a dit qu'il est le fils de Dieu selon les événements qu'il a vécus sur son chemin de la croix. Aussi, le prédicateur a-t-il mis en évidence l'importance de la résurrection du Christ par rapport aux actes que doit poser le chrétien, non seulement dans la vie en société, mais aussi dans l'Eglise.

La prière, les louanges, la

Sainte cène et l'ambiance entretenue par le mouvement des femmes de l'Eglise évangélique du Gabon ont été les principaux temps fort de cette passion du Christ ressuscité d'entre les morts, à la paroisse d'Elone.

Fidèles et responsables de l'église posent devant le temple, au sortir du culte.



Séance de baptême des enfants.

